

L'email ne s'affiche pas correctement ? [Cliquez-ici](#)



VOIR LA VIDEO

Chers compatriotes,

Alors que l'année 2024 vient de se clôturer, je souhaite revenir sur la fin d'année mouvementée que nous venons de vivre. La **motion de censure** déposée contre le gouvernement Barnier **a été le fruit d'une jonction inédite des deux extrêmes de l'échiquier politique**. Cette alliance est **révélatrice de leur volonté de déstabiliser nos institutions**, à l'heure où notre pays a besoin de stabilité.

Dans ce contexte de tensions et de divisions, **je suis convaincue qu'il est plus que jamais nécessaire de préserver un espace de dialogue**, et ce, dans l'intérêt supérieur de la Nation.

Se parler, se comprendre, et construire ensemble des solutions restent les seuls moyens de répondre efficacement aux attentes des Français.

Forte de mon expérience de médiatrice, sachez que **je serai toujours ouverte au dialogue**. C'est en restant fidèle à ce principe que nous pourrons avancer de manière collective et réconcilier les Français en montrant qu'**un compromis n'est pas toujours une compromission** et que deux vérités qui s'opposent peuvent être complémentaires.

L'absence de vote du budget pour 2025 du fait de la motion de censure **pénalise nombre de nos concitoyens** dans de multiples secteurs : **agriculture** privée de mesures de soutien exceptionnelles, **logement** privé du prêt à taux zéro, logements sociaux privés de crédits, **justice et éducation** privées de création de centaines de postes, l'addition est salée. Au-delà de chaque cas, **c'est l'économie dans son ensemble qui est la grande perdante** de cette instabilité politique. **Seuls les foyers les plus fortunés**, qui auraient dû s'acquitter d'une contribution exceptionnelle pour redresser les comptes publics, **ainsi que les grands groupes**, qui échappent à une surtaxe, **sont bénéficiaires de la censure**. Une **loi spéciale** a été votée **afin de garantir "la continuité de la vie de la Nation"**. Le gouvernement Bayrou reprendra les travaux budgétaires dès janvier et **je serai très vigilante afin que les Français établis hors de France ne soient pénalisés** d'une quelconque manière dans ce nouveau texte.

Sur la scène internationale, je continue de suivre avec attention **la situation en Syrie** eu égard à sa proximité avec de nombreux pays de la circonscription. La chute vertigineuse du régime dictatorial et sanguinaire qui a régné pendant un demi-siècle ne doit pas nous anesthésier sur la vigilance qui doit être la nôtre face au mouvement islamiste en place. **Nous devons**, à cet égard, **renforcer notre soutien politique, militaire et diplomatique au peuple kurde**, gravement menacé.

Espérons que la paix revienne rapidement dans toute la région.

En ce début d'année, je tiens également à vous **réaffirmer mon engagement** à tisser des liens solides avec vous. **Être à vos côtés, à l'écoute de vos préoccupations**, est la mission qui me tient le plus à cœur. Ces échanges nourrissent mon travail et **constituent le fondement même de la fonction de députée**. C'est pourquoi je vous ferai parvenir, de nouveau, des propositions de rendez-vous individualisés en visio, qui remportent un grand succès.

Je vous adresse mes vœux les plus sincères pour cette année qui s'ouvre. Qu'elle vous apporte santé, réussite et sérénité dans vos projets.

Ensemble, restons déterminés à relever les défis qui se présentent à nous, avec force et espoir.

Fidèlement,

Caroline Yadan



Contre la suppression des exonérations d'impôt sur le revenu des fonctionnaires civils et militaire à l'étranger

Notre mobilisation a payé !

J'ai l'immense plaisir de vous annoncer que **l'amendement de maintien des exonérations d'impôt sur le revenu des fonctionnaires civils et militaires à l'étranger** du gouvernement a été voté au Sénat !

Merci aux sénateurs et, notamment, à ma collègue **Samantha CAZEBONNE** qui s'est efficacement mobilisée sur ce sujet à nos côtés.

 Direction de la séance	Projet de loi Projet de loi de finances pour 2025 (1ère lecture) PREMIÈRE PARTIE (n° 143)	N° A-20 1 décembre 2024						
AMENDEMENT <i>présenté par</i> M. HUSSON au nom de la commission des finances		<table border="1"> <tr><td>C</td><td>Favorable</td></tr> <tr><td>G</td><td>Favorable</td></tr> <tr><td></td><td>Adopté</td></tr> </table>	C	Favorable	G	Favorable		Adopté
C	Favorable							
G	Favorable							
	Adopté							
ARTICLE 2 TER								
Supprimer cet article.								
Objet								
Le présent amendement vise à supprimer l'article 2 ter, issu de l'adoption de l'amendement n° 1615 de notre collègue Vincent Delahaye.								
Cet article additionnel supprimait l'exonération d'impôt sur le revenu pour l'indemnité de résidence allouée aux fonctionnaires civils et militaires en service à l'étranger (IRE). Il est apparu qu'une telle mesure ne pouvait être adoptée sans concertation et sans expertise plus approfondie de ses conséquences sur la situation des diplomates et des militaires français en poste à l'étranger.								

Conséquences du vote de la censure du gouvernement Barnier



Les irresponsables d'extrême droite, de gauche et d'extrême gauche qui ont voté la motion de censure du Gouvernement Barnier,, sont en totale déconnexion avec la réalité quotidienne de nos concitoyens.

Je ne serai jamais du côté du populisme, du côté de ceux pour lesquels l'affaiblissement de notre pays n'a pas d'importance.

Voici quelques conséquences directes du vote de cette motion de censure :

LES CONSÉQUENCES DE LA CENSURE



Impôt sur le revenu

- 18 millions de foyers impactés par une hausse de leur impôt

Commerces et restauration

- Les titres-restaurant ne pourront plus être utilisés dans les commerces de bouche
- Les serveurs ne pourront plus bénéficier de l'exonération d'impôt sur le revenu sur leurs pourboires
- Le remboursement jusqu'à 75 % des frais de transport, exonérés des cotisations sociales, ne sera pas prolongé après le 1er janvier 2025

Collectivités territoriales

- Montant de la **Dotation Globale de Fonctionnement** inconnu, empêchant les projections budgétaires des communes
- Suspension** de la Dotation dévolue au soutien de l'investissement local (DSIL) pour les projets favorisant l'attractivité économique et la cohésion sociale des territoires
- Suspension** du Fonds vert et du Fonds Interministériel de Prévention et de la Délinquance (FIPD) pour les projets pour la sécurité du quotidien (vidéoprotection, achat d'équipement pour les policiers municipaux) et la transition écologique



EPHAD

- 6 500 emplois créés en moins

Retraites

- Les chefs d'entreprise partant à la retraite ne bénéficieront **plus de l'abattement** sur la plus-value lors de la cession de leur actif professionnel



Éducation

- Abandon** de créations de poste comme les AESH



Agriculture

- Abandon** de nombreuses mesures de soutien
- Absence** de revalorisation des retraites
- Suppression** des aides à la trésorerie

Transition énergétique

- Disparition** des incitations fiscales
- Secteur maritime : **fin du suramortissement** pour les navires verts
- Secteur agricole : **extinction** du crédit d'impôt au titre de l'obtention d'un label haute valeur



Logement

- Fin de la réduction d'impôt Loc Avantages avec, pour conséquence, la **hausse potentielle des loyers**
- Abandon** du prêt à taux zéro pour les primo accédants
- Abandon** des aides aux logements sociaux

Quartiers Prioritaires de la Ville

- Privation** des mesures d'exonération des entreprises installées dans des zones franches urbaines

Entreprises du CAC 40

- Exonération** des 4 milliards d'euros d'impôts supplémentaires qui étaient prévus
- Report de la charge** sur les classes moyennes



TPE/PME

- Les PME investissant dans la conception de prototypes et de produits nouveaux ne bénéficieront plus du **crédit d'impôt innovation** (CII).

Appel à la haine et insécurité à l'Institut national des langues et civilisations orientales : nous demandons des explications !

Avec mes collègues, Aurore Bergé et Constance le Grip, nous avons saisi Jean-François HUCHET, Président de l'**Institut national des langues et civilisations orientales**, après avoir été alertées par des témoignages faisant état d'un environnement marqué par des intimidations à l'encontre d'étudiants participant au programme du département d'études hébraïques et juives, qui ressentent un profond sentiment d'insécurité en raison des enseignements qu'ils suivent ou de leur appartenance religieuse.

Nous avons ainsi demandé un renforcement du service de sécurité ainsi que les actions entreprises afin d'assurer le respect du principe républicain de laïcité, mais également les **sanctions envisagées** par la direction **pour mettre un terme définitif à cette situation inacceptable**.



Honorée d'avoir été **nommée membre titulaire du comité de contrôle de la Plateforme nationale des interceptions judiciaires (PNIJ)**.

Cette mission essentielle vise à garantir le respect des données personnelles collectées par la justice dans le cadre des procédures en cours, tout en veillant à préserver un équilibre rigoureux entre la centralisation de ces données et la protection des libertés individuelles.

La **constitution des groupes d'études** a enfin été lancée en fin d'année. Je fais partie de trois d'entre eux : antisémitisme, réseaux sociaux, racisme et discriminations raciales ou religieuses.

Prochaine étape après la trêve parlementaire :
 - nomination des présidents et vice-présidents, à laquelle je postulerai
 - constitution des groupes d'amitié.

Caroline Yadan
Députée des Français établis hors de France

MEMBRE DES
**GROUPES
D'ETUDES**

- Antisémitisme
- Réseaux sociaux
- Racisme et discriminations raciales ou religieuses




En Turquie, à Istanbul



Visite au **Lycée Français Pierre Loti** d'Istanbul, aux côtés de la **Consule Générale, Nadia Fanton** et du **proviseur Guillaume Mouette**. Cet établissement, membre du réseau AEFÉ, accueille près de 1400 élèves, de la maternelle à la terminale, et incarne l'excellence éducative française à l'international.

Un lieu où se transmettent nos valeurs et notre langue. Il est essentiel de soutenir nos établissements scolaires à l'étranger pour qu'ils continuent à faire rayonner la langue et la culture française à l'étranger.

Échange riche et constructif avec les **représentants des parents et des personnels élus** du lycée Pierre Loti à Istanbul.

Je resterai mobilisée à leurs côtés pour que les décisions gouvernementales turques qui pénalisent les enfants puissent **trouver une issue acceptable.**

Garantir une éducation d'excellence pour nos enfants, tout en soutenant les équipes engagées est absolument essentiel.

Continuons à œuvrer ensemble !



Rencontre avec le **personnel du Consulat d'Istanbul** aux côtés de Nadia Fanton, Consule générale de France à Istanbul.

L'action des agents consulaires est primordiale : en œuvrant au quotidien pour accompagner nos compatriotes, et répondre à leurs besoins, ils renforcent les liens avec la communauté française.

Merci à eux !

Ravie d'avoir visité l'**Institut français de Turquie à Istanbul** avec son directeur, **Valentin Rodriguez.**

Ce lieu emblématique **promeut la langue et la culture françaises** à travers des cours et une riche programmation culturelle. Une offre essentielle **pour le rayonnement de la langue et de la culture française en Turquie !**





C'est avec un grand plaisir que j'ai participé à un **dîner** organisé par Nadia Fanton, Consule générale de France à Istanbul, **avec les conseillers des Français de l'étranger**. Cette rencontre m'a permis d'échanger sur les réalités de la vie quotidienne de nos compatriotes installés dans le pays.

À l'écoute de leurs préoccupations, je m'engage à les relayer auprès des autorités compétentes, comme je le fais pour l'ensemble des Français de notre circonscription. **Mon objectif reste de défendre vos intérêts et de contribuer à améliorer votre quotidien.**

J'ai eu le plaisir de rencontrer **plusieurs associations françaises en Turquie**. Elles jouent un **rôle crucial dans l'intégration de nos compatriotes** tout en préservant le **lien précieux avec la communauté française**. Leur engagement est indispensable pour accompagner et soutenir les Français dans leur quotidien à l'étranger.

J'ai également eu l'opportunité d'échanger individuellement avec plusieurs d'entre vous. Ces moments d'écoute sont une **priorité pour moi**, car ils me permettent de rester au plus près de vos préoccupations. **Plus que jamais, je reste une députée de proximité, à votre écoute.**



Je remercie vivement Madame **Isabelle Dumont, Ambassadrice de France en Turquie**, pour nos échanges constructifs.

En présence de Nadia Fanton, consule générale, **j'ai rappelé mes engagements** comme députée : **défendre** au mieux **les intérêts des Français résidants en Turquie**, intervenir efficacement pour **contribuer à résoudre les problématiques existantes et renforcer les liens avec les administrations.**

**Rencontrez votre députée
les vendredis matin !**

Démarches administratives

Situation internationale

Fiscalité

Éducation

Français de Chypre, Grèce, Israël, Italie, Malte, Saint-Marin, Turquie, Vatican, prenez rendez-vous en visio et échangeons !

Permis de conduire

Equivalence des diplômes

Comptes bancaires

Faire connaissance

Des rendez-vous devenus incontournables !

N'hésitez pas à vous inscrire !   <https://forms.gle/2Gn8dDzqpcnVLa4k6>



Selon le dernier **rapport annuel des Français de l'étranger**, France Consulaire a recensé **162 victimes de violences, dont 109 de violences conjugales**.

Lorsque l'on est victime de violence, il n'est évidemment pas toujours facile d'en parler, mais voici quelques conseils.

Il est, tout d'abord, important, afin de garantir votre sécurité, de **vous enregistrer**, soit auprès du **consulat** pour un séjour de plus de 6 mois, soit sur le **Fil d'Ariane** pour un séjour de moins de 6 mois.

France Victimes met à votre disposition, **7j/7**, un numéro de téléphone **gratuit**, le **116 006**.

France Victimes vous propose également différentes **plateformes** :

"Memo de vie", pour **conserver et centraliser des documents, témoignages** et autres expliquant la situation dans laquelle vous vous trouvez. Elle vous permet également de **faciliter vos démarches administratives, juridiques et psychologiques**, mais aussi **d'être accompagné par un professionnel**.

"Save You", met également à disposition des **femmes françaises victimes de violences conjugales et intra-familiales** à l'étranger un **numéro de téléphone gratuit, accessible partout dans le monde, une fil de discussion WhatsApp et une adresse mail**.

Enfin, **un guide des victimes françaises à l'étranger est à votre disposition** sur le site du Ministère des Affaires étrangères à retrouver **ici**.



Pour la **campagne des bourses 2025**, l'AEFE devrait ouvrir un **portail en ligne pour effectuer les demandes de bourses scolaires**.

Cela évitera, notamment, **aux familles** qui habitent loin du consulat, **de se déplacer** pour déposer leur dossier. **Le passage au numérique ne sera, toutefois, pas obligatoire** et **les familles pourront toujours**, si elles le souhaitent, **se rendre dans les consulats**. Les agents resteront également joignables.



Vous avez réalisé un projet pour votre établissement scolaire (homologué par l'AEFE) ou celui-ci est en cours de réalisation ? N'hésitez pas à candidater, jusqu'au 10 janvier, pour les Palmes du Réseau d'Enseignement Français à l'Étranger à l'initiative de ma collègue sénatrice Samantha Cazebonne.

Envoyez votre projet collectif, que vous devrez présenter sous la forme d'une vidéo n'excédant pas 2 minutes et qui accompagnera le [formulaire de candidature](#). Il existe trois catégories selon la taille de l'établissement.

Les **7 thématiques** sont :

- Inclusion
- Lutte contre les discriminations
- Action innovante
- Action culturelle
- Promotion linguistique ou d'ouverture sur le pays d'accueil
- Orientation
- Engagement

Les **prix** seront **remis** le **7 mars 2025** à la Sorbonne.

Toutes les informations ici : <https://www.reflexe-s.com/palmes-efe>





Les kurdes sont nos alliés qui nous ont permis, au prix de lourdes pertes humaines, de vaincre Daesh et sont les seules forces laïques, féministes et démocratiques dans cette région. Il est de notre devoir de protéger ce peuple de toutes nos forces pour des raisons morales et sécuritaires.



23 décembre 2024

Les dérives d'Amnesty International ne datent pas d'hier. En 2005, déjà, Amnesty militait pour la libération d'Oussama Atar, djihadiste qui deviendra le cerveau des attentats du Bataclan.



11 décembre 2024



La fonction de députée fait sens pour l'avocate que je suis : être au cœur de la loi et pouvoir agir concrètement pour modifier le quotidien des Français.



5 décembre 2024



En visioconférence en rendez-vous individuel

J'organise également une **permanence en visioconférence** une fois par mois, où nous pouvons échanger au cours d'un **entretien individuel de 15 minutes**.

Ma **prochaine permanence se tiendra le vendredi 17 janvier de 9h à 11h**.
D'autres dates sont également disponibles sur le formulaire.

N'hésitez pas à vous inscrire à l'une des dates disponibles en cliquant sur le lien du formulaire ci-dessous pour prendre rendez-vous.

Je m'inscris

Rejoignez la boucle WhatsApp de votre pays de résidence :

Je suis **sur le terrain, à votre service, proche de vous**. C'est la raison pour laquelle j'ai créé des **boucles WhatsApp, spécifiques à chaque pays de la circonscription**, sur lesquelles je communique des **informations pratiques et utiles** pour votre vie quotidienne. Vous pouvez également **me joindre personnellement et directement**.

N'hésitez pas à rejoindre celle qui vous concerne !



 <https://chat.whatsapp.com/GLJDX94xJIK83fWprq5JvY>

 <https://chat.whatsapp.com/JBE2fnJI0IQHXC3RkmCsen>

 <https://chat.whatsapp.com/GMu2h2KIDCVDYWam2MjBQI>

 <https://chat.whatsapp.com/Hy0PZmuLYH1CumAAQBaeJA>

 <https://chat.whatsapp.com/FSHcNcudOEhKsjJK66yHgn>

Et mon groupe d'information générale

<https://chat.whatsapp.com/Hvxz6cMWdBsHNAjwWwdW7Z>



Le service France Consulaire **répond, en français, à toutes vos demandes générales d'information, de clarification ou encore d'aide pour réaliser une démarche administrative** concernant les services aux Français. Il **ne traite**, en revanche, **pas les questions de visas**.

L'accueil "France Consulaire" est joignable entre 9h et 17h (heure française), du lundi au vendredi

A Chypre  (+357) 25 05 71 40	En Italie  (+39) 06 96 74 80 49
En Grèce  Athènes : (+30) 210 96 96 480 Thessalonique : (+30) 210 96 96 483	À Malte  (+356) 22 78 17 47

RETROUVEZ MOI SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



POUR ME CONTACTER :

Par mail : caroline.yadan@assemblee-nationale.fr
Par courrier : 126 rue de l'Université - 75007 - Paris
Par téléphone : 01 40 63 94 05

© 2025 Tous droits réservés

Caroline Yadan, Députée de la 8e circonscription des Français établis hors de France
126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP

Vous disposez d'un droit d'opposition et d'un droit à la limitation du traitement des données à caractère personnel vous concernant, ainsi que d'un droit d'accès, de rectification, de portabilité et d'effacement de vos données à caractère personnel. Vous pouvez exercer vos droits en nous contactant par email à caroline.yadan@assemblee-nationale.fr.

Vous pouvez également lire l'intégralité de notre politique de protection des données personnelles sur notre site internet : <https://carolineyadan.fr/>

Vous recevez cet email car vous êtes abonné à Caroline Yadan.

Pour être retiré de notre liste de diffusion, vous pouvez vous [désinscrire](#)